

Fernand KUBLER

Décédé le 18 février 2015 à l'âge de 88 ans

**POMPES FUNEBRES KOENIG MULHOUSE Mulhouse 90 RUE
VAUBAN - 68100**

« Je suis la résurrection et la vie.
Celui qui croît en moi, même s'il meurt, vivra. »
Saint Jean

Soeur Marcel-François
Monsieur et Madame Jean-Paul WISSE
Madame Veuve Nicole LOPEZ
Alexis WISSE et Cécile
Grégory LOPEZ et Céline
Elliott, Théo, Esteban, Romane, Joan, Salomé et Adèle
Les familles parentes et alliées

Ont la peine de faire part, à tous ceux qui l'ont connu, aimé et estimé, que le Seigneur a rappelé à Lui

Monsieur Fernand KUBLER

Leur très cher papa, beau-père, beau-frère, papi, grand-papi, frère, parrain, oncle, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 18 février 2015 à l'aube de ses 89 ans, réconforté par les saints sacrements de l'Église.

68110 Illzach (maison de retraite Le Sequoïa), anc. Battenheim 46 rue Principale, Rosenwiller, Illkirch, Mulhouse

La cérémonie religieuse sera célébrée le mardi 24 février 2015 à 14 heures 30, en l'église Saint Imier de Battenheim, sa paroisse, où l'on se réunira.

Nous remercions particulièrement Madame le docteur Gouny, l'ensemble du personnel de la maison de retraite le Sequoïa pour leur dévouement, le personnel de l'hôpital de Pfaffstett, Monsieur l'Abbé Schillinger, les soeurs de la Communauté des sarments, ainsi que toutes les personnes qui s'associeront à notre grande peine.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Pompes Funèbres KOENIG
68100 MULHOUSE
www.pompes-funebres-koenig.fr

Pour rendre hommage à Fernand KUBLER rendez-vous sur www.avis-de-deces.net